

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 29 de septiembre de 2021

Jonatan Ramírez gana Mi Rincón Favorito de La Laguna y su imagen se incorporará a la estrategia de promoción local

María José Roca entrega los galardones del certamen fotográfico en el acto institucional por el Día Mundial del Turismo, en el que se adelantó el 'teaser' de Lugar y el programa de Hidroesfera Festival



La concejala de Turismo del Ayuntamiento de La Laguna, María José Roca, hizo entrega este lunes de los premios del certamen fotográfico Mi Rincón Favorito de La Laguna en el transcurso del acto institucional por el Día Mundial del Turismo, una fecha de reencuentro tras lo peor de la pandemia y en el que se hizo un adelanto de la estrategia promocional local, que apuesta por la inclusión y la sostenibilidad y en la que también se integrará la imagen ganadora del concurso, obra de Jonatan Ramírez.

Ramírez recibió un premio de 200 euros y pasará a la final nacional, en la que se elegirá el rincón favorito de España. El segundo premio, valorado en cien euros y elegido entre las casi 350 obras publicadas en Instagram con el hashtag del concurso, recayó en Elvira Pérez. "El objetivo de la convocatoria ha sido estimular la capacidad creativa de la ciudadanía y potenciar la promoción turística de la localidad mediante la participación ciudadana. Para ello, se eligió la red social Instagram, tanto por su penetración en la sociedad, como por la viralidad generadas por las creaciones de las propias personas participantes en el certamen", como recordó Roca.

El acto institucional tuvo lugar en el exconvento de Santo Domingo, "un edificio que resume la historia de nuestra ciudad y que supone un gran punto de partida para el nuevo camino que estamos iniciando". La concejala destacó la apuesta por un modelo turístico que fomente "la sostenibilidad social, cultural, medioambiental y económica del turismo, que impulse la accesibilidad y la inclusión, y que ponga en valor la contribución que el sector puede hacer a los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

"La historia y la naturaleza nos están mandando un mensaje y debemos trabajar en consecuencia, para garantizar un sistema más fuerte y resiliente, en el que los numerosos beneficios sociales y económicos que aporta el turismo estén al alcance de todos y todas.

Reafirmamos el compromiso de La Laguna de no dejar a nadie atrás mientras avanzamos y nos esforzamos en la reconstrucción de un municipio más próspero, equitativo, sostenible y justo a través del turismo", declaró María José Roca.

En el evento, presentado por la autora, directora y actriz Aranza Coello, se presentó el *teaser* del proyecto Lugar, una novedosa acción de promoción internacional que interpreta el patrimonio y los paisajes laguneros a través de la danza, con un aperitivo escenográfico en directo de la mano de la bailarina Paula Quintana y la saxofonista





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Marcela Saldarriaga de la Escuela de Música municipal. Se trata de una creación itinerante y transdisciplinar para espacios icónicos del ecosistema natural y patrimonial del municipio, una pieza diseñada específicamente para espacios emblemáticos y donde el arte y La Laguna se unen.

Asimismo, se anunció la celebración de Hidrosfera, un festival ecológico y cultural que, del 9 al 26 de octubre, ofrecerá en la comarca nordeste un amplio programa de actividades, como "eco-encuentros", talleres de hábitos de vida saludable o rutas guiadas. Y se valoró el impacto positivo del proyecto de rutas turísticas guiadas y totalmente accesibles Sintiendo mi Ciudad, que se inició hace algunas semanas.

Además, se expuso al público asistente los detalles del juego autoguiado El Tesoro de Pargo, una nueva forma de hacer turismo en el Conjunto Histórico y que contó con directrices en directo del corsario Amaro Pargo, cuyos restos descansan en la iglesia adyacente al exconvento.